

ふもと小学校だより

保護者・地域の皆さん、先生方、そして高学年のみんなには読んでもらいたいと思って作っています。

こだま いさお
文責：児玉伊左夫

秋のこだま便

(R3 第6号)

令和2年10月8日(金)

かんせん
10/23運動会にむかって。感染リスクは下がりつつありますが、気を抜かずに、準備を進めていきましょう。

かんしや
運動会テーマ「みんなに感謝、協力しあう最高の運動会」のもと、運動会練習始まっています。

10月半ばとはいえ、まだまだ暑さが厳しい日々が続きます。感染症対策と熱中症対策の両方を講じながら、感動の運動会を目指して取り組んでまいります。

無理をして体を壊してはいけません。そうならないための、今こそまさに「早寝早起きよい食事」ですね。



10/6結団式の様子

12/3研究発表会にむけて

3年間、子供たちに、この世の中を生き抜いていく力を身に付けさせるために、研究を重ねてきました。十分とはいえませんが、確かな手応えを感じています。オンラインによる研究発表会で、小4と小5が公開授業、小6が学校紹介を作成する、という形で進んでいます。研究発表会のタイトルは以下のとおりです。

**平成31・令和元年度、令和2年度、令和3年度
荒尾市教育委員会指定「キャリア教育」研究推進校
荒尾市立府本小学校研究発表会**

**主体的に考えを持ち、自信を持って共有する児童の育成
～総合的な学習の時間と各教科等との相互作用を通して～**

今回は上学年の皆さんにがんばっていただきます。よろしくお願いします。

※ここでいう「共有する」とは、意見を交わす「交流」から発展して、考えを広げ深めていくこと。

前期学校評価アンケート結果をうけて

別添にて、前期学校評価アンケート結果を受けた今後の取組等をつけております。先日、コミュニティ・スクール準備委員会のご意見もいただきながら、今後の取組を考えて参ります。提出も100%で、各項目ともに概ね良好です。ただ「挨拶や言葉遣いの言語環境」「メディアとのつきあい方」については、多くの学校で同様の課題があるのですが、本校でも課題です。継続的に考えて行ければと存じます。



10/4C S委員による参観